



PRODOTTI A DISEGNO
ON DRAWING PRODUCTS
SONDERPRODUKTE
PRODUITS SUR PLAN
PRODUCTOS A DIBUJO

PRODOTTI A DISEGNO

Veneta Acciai, nel contesto di stretta partnership con impiantisti e costruttori, completa la sua gamma di offerta con un servizio particolarmente apprezzato dalla clientela: la realizzazione di prodotti fuori catalogo su specifica richiesta del committente.

Ciò può avvenire su disegni tecnici forniti direttamente dal cliente oppure sviluppando le richieste con le strutture progettuali dell'Azienda.

È necessario ordinare lotti minimi di produzione.

ON DRAWING PRODUCTS

Veneta Acciai, in the context of its close partner relationship with plant engineers and manufacturers, completes its range of products with a service that is particularly appreciated by clients: the company manufactures special products not part of catalogued products, upon specific request of the client.

This is done according to technical drawings supplied directly by the client or the client's requirements can be developed using the company's design structures.

Minimum production lots must be ordered.

PRODUKTE NACH ZEICHNUNG

Durch ihre engen Partnerschaftsbeziehungen zu Anlagenbauunternehmen und Konstrukteuren kann die Firma Veneta Acciai ihr breitgefächertes Angebot mit einem besonders geschätzten Service bereichern: Sonderanfertigungen von Produkten, also nicht nach Katalog, auf kundenspezifische Anfrage.

Dies kann anhand von technischen Zeichnungen, die direkt vom Kunden gestellt werden oder durch Entwicklung der Anfragen mit den firmeninternen Entwurfssystemen erfolgen.

Bei der Bestellung sind Mindestabnahmemengen vorgesehen.

PRODUITS SUR PLAN

Veneta Acciai, in the context of its close partner relationship with plant engineers and manufacturers, completes its range of products with a service that is particularly appreciated by clients: the company manufactures special products not part of catalogued products, upon specific request of the client.

This is done according to technical drawings supplied directly by the client or the client's requirements can be developed using the company's design structures.

Minimum production lots must be ordered.

PRODUCTOS PERSONALIZADOS

Durch ihre engen Partnerschaftsbeziehungen zu Anlagenbauunternehmen und Konstrukteuren kann die Firma Veneta Acciai ihr breitgefächertes Angebot mit einem besonders geschätzten Service bereichern: Sonderanfertigungen von Produkten, also nicht nach Katalog, auf kundenspezifische Anfrage.

Dies kann anhand von technischen Zeichnungen, die direkt vom Kunden gestellt werden oder durch Entwicklung der Anfragen mit den firmeninternen Entwurfssystemen erfolgen.

Bei der Bestellung sind Mindestabnahmemengen vorgesehen.